

# Calendrier chargé pour Mieux vivre au sud

Publié le 30/01/2019 à 04:55 | Mis à jour le 30/01/2019 à 04:55



LOISIRS - VENDÔME



Une cinquantaine d'adhérents étaient présents à la réunion.

© Photo NR

Dimanche après-midi, Philippe Brunet, président de l'association Mieux vivre au sud de Vendôme ; a accueilli Béatrice Arruga, adjointe au maire et une cinquantaine d'adhérents (sur quatre-vingt-six) pour l'assemblée générale annuelle. En préambule, le commandant Philippe Bissieux, du commissariat de Vendôme, a présenté la police de sécurité au quotidien dans les quartiers. L'année 2019 sera très chargées en activités : Foulées vendômoises, repas à thème sur la Louisiane, vide-greniers, sortie Chenonceau, animations de Noël... L'après-midi s'est terminée par la traditionnelle galette des Rois.